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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 17 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

3 Berichte
• Bericht Präsidium:

Marie-Theres Dammann berichtet, dass die Gremienfahrt stattgefunden hat und ein produktives
Wochenende war. Alle Gremienvorsitzende haben sich getroffen und über Zugänge und Schlüssel-
karten gesprochen. Die FS Lounge soll aufgeräumt werden und es wird aktuell ein Termin gesucht.

• Bericht Gremienkoordination:
Das zweite Gremienmittagessen lief gut, aber es wird um verbindlichere Anmeldungen gebeten.
Ab nächstem Jahr sollen die Wochentage routiert werden, damit mehr Menschen daran teilnehmen
können.

• Bericht AStA:
Florian Marwitz berichtet, es wurde eine neue GO abgestimmt. Es wurde sich mit der Bib getroffen,
es sollen zusätzliche Lernräume zur Verfügung gestellt werden. Allgemein soll viel verändert werden
und es wird noch ein Werbeslogan gesucht.

• Berichte der Fachschaften:
Medizin: Auf der Gremienfahrt wurde an der GO gearbeitet.
MaIn: Florian Marwitz erzählt, dass die Dezember-Veranstaltungen alle sehr gut geklappt haben.
ANT: Steffen Niclas Marquardt bestätigt Florians Bericht von den Veranstaltungen.
Psychologie:

• Berichte Ausschüsse
Stadtverkehr: Die konstituierende Sitzung fand statt. Ole wurde als Vorsitz gewählt.
Satzungen: Heute soll ein neues Mitglied gewählt werden und das Gremeienwochenende war sehr produktiv.
Wahlen:
Lübecker Versprechen:
Gremienmitgliederakquise: Da ab morgen der Ausschuss aus einer Person bestehen würde, wären neue Mitglieder
gesucht.
Autokraft: Es gab ein Treffen und es wird versucht zu organisieren auf dem Unigelände neue Sitzmöglichkeiten
zu installieren. Das Studierendenparlamentwird gefragt, ob ein Teil des Budgets von Autokraft für Bücher für die
Studierendenschaft genutzt werden soll. Es folgt eine rege Diskussion. Antrag an die GO

Abstimmung
Verlegung der Diskussion auf nach die

Vorstellung des Haushaltsplans
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Yannik berichtet aus dem Senat. Es gab Wahlen für den Ausschuss für Technologietransfer und Ausgründun-
gen, der Beirat der ZHB, den Nutzerbeirat ITSC und in den Zentralen Haushalts- und Planungsausschuss.
SAM: Jakob berichtet, dass für die Pflege eine neue Studiengangsverordnung verabschiedet.
SA MINT:
SA Lehre:
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4 Bericht Klangrausch
Lea berichtet von Klangrausch am 29.11.2019. Es soll ein Zusammenschnitt online gestellt werden. Es
waren weniger Menschen da, als erwartet. 2020 soll Klangrausch noch einmal stattfinden und zwar am
06.06.2020. Dieses Mal soll die Veranstaltung öffentlicher werden, es wird eine entsprechende Location
noch gesucht. Ein Vorschlag ist das Audimax.
Resi stellt aus der GO vor, dass bei stark abweichenden Meinungen die Mitglieder des Studierendenpar-
lamentsein Sondervotum beantragen können.

5 Vorstellung des Vorstandes Studentenwerk SH
Jakob Meinel stellt die Arbeit dieses Gremiums vor. Er stellt sich als Ansprechpartner vor, sollten An-
liegen betreffend des Studentenwerks an das Studierendenparlamentherangetragen werden. Es wird eine
bezahlbare Fläche für ein neues Studentenwohnheim gesucht. Auch der WLAN Ausbau in den aktuellen
Wohnheimen wird vorangetrieben.

6 Vorstellung eines studentischen Kreditsystems des
Semesterbeitrages

Philip Queßeleit stellt das Kreditsystem der Studierendenschaft der Uni Hamburg für die temporäre
Finanzierung von Semesterbeiträgen betroffener Studierender vor. Es wird vorgeschlagen, das System
dementsprechend in Lübeck zu übernehmen, wo erst eine Anzahlung am Anfang des Semesters von circa
140€ geleistet wird und daraufhin alle 2 Monate eine Rate von 50€ (3x), womit der volle Beitrag von
circa 290€ erreicht werden würde. Sollte jemand den Kredit nicht zurückzahlen, wird er aus dem Konzept
ausgeschlossen. Dieses Konzept könnte potentiell die üblichen Härtefälle ergänzen. Es wäre zumindest
eine gute Zwischenlösung für die Studierende, deren Härtefallantrag abgelehnt wird. In Hamburg funk-
tioniert das Konzept seit ungefähr zehn Jahren sehr gut. Es wird nach einem Meinungsbild gefragt. Mehr
Informieren betreffend Kreditsystems?: 17, Enthaltung: 1, Gegenstimmen: 0.

Abstimmung
Soll in der heutigen Sitzung ein neuer Ausschuss

Kreditsystem gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
12 3 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Lucas Weinknecht betritt die Sitzung um 19:05.

7 Aufnahme der Selbsthilfegruppe LIGHT in den Haushaltsplan
Bisher gab es vier Treffen für Studierende mit psychischen Herausforderungen (mit oder ohne Diagnose,
unter echtem oder falschem Namen). Aktuell werden noch privat Skills gestellt, beispielsweise Hitzesalbe
zur Unterdrückung von Selbstverletzungstrieb. Dies ist auf längere Sicht finanziell nicht tragbar und es
wird Unterstützung des Studierendenparlamentsgesucht.

Abstimmung
Soll die Selbsthilfegruppe LIGHT als

studentische Gruppe in den Haushaltsplan
aufgenommen werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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8 Wahl der haushaltsverantwortlichen Person 2020
Florian stellt sich vor und war auch bereits im Finanzreferat tätig. Der Auftritt ist insgesamt humorvoll
gestaltet. Von seiner Position als Vorsitz der Fachschaft Main und Mitglied des Härtefallausschusses tritt
er in diesem Rahmen zum 01.01.2020 zurück. Florian reicht seine Rücktrittserklärung betreffend des

Abstimmung
Soll Florian als haushaltsverantwortliche Person

2020 gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Härtefallauschschusses ein.

9 Ausschüsse
1 Nachbesetzung des Härtefallausschusses
Es wird im Rahmen des Rücktrittes von Florian ein neues Mitglied zum 01.01.2020 gesucht. Madeleine
Heuer und Maren Wieder stellen sich auf zur Wahl.
Madeleine Heuer: 12
Maren Wieder: 4
Enthaltungen: 3 Damit wird Madeleine Heuer in den Härtefallauschuss gewählt.

2 Satzungsausschuss
Jonas Richter hat sich bereits auf dem Gremienwochenende mit einigen Satzungen auseinander gesetzt
und will dementsprechend dem Ausschuss beitreten.

Abstimmung
Soll Jonas Richter in den Ausschuss Satzungen

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 2 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

3 Gremienmitgliederakquise
Steffen, Yannik und Dominik werden vorgeschlagen. Yannik lehnt den Vorschlag ab. Steffen und Dominik
stellen sich vor.

Abstimmung
Soll Steffen Marquardt in den Auschschuss
Gremienmitgliederakquise gewählt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Dominik Phillip in den Auschschuss

Gremienmitgliederakquise gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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Antrag an die GO

Abstimmung
Soll die Vorstellung des Haushaltsplans 2019 vor

die Abstimmung des neuen Ausschusses
Kreditsystem gezogen werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

10 Haushaltsplan 2019
Es wurde für zu wenig Studierende geplant.

Abstimmung
Soll der Haushaltsposten Reisekosten um 1.000€

auf 7.000€ erhöht werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll der Haushaltsposten Hochschulsport

aufgrund von mehr Studenten und
Studentinnenum 3.000€ erhöht werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll der Haushaltsplan in der vorliegenden Form

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Antrag an die GO

Abstimmung
Soll die Wahl des Ausschusses Kreditsystem als

letzter Tagesordnungspunkt vor Sonstiges
behandelt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

11 Vorstellung des Haushaltsplans 2020
Florian Marwitz stellt den Haushaltsplan vor. Merkenswerte Änderung ist, dass dem Allgemeiner Stu-
dierendenausschussein Haushaltsposten in Höhe von 400€ angedacht wird. Hierbei geht es primär um die
Landesastenkonferenz. Damit garantiert auch Geld für die Landesastenkonferenz da sein wird, soll der
enstprechende Posten in zwei Posten gesplittet werden. Ebenso gibt es einen neuen Posten Teambuilding
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in Höhe von 1000€. Die Kontakte zwischen allen Gremien sollen weiter ausgebaut werden. Alle Ausgaben
über diesen Posten müssen vom Studierendenparlamentgenehmigt werden.

Abstimmung
Soll der Haushaltsposten AStA in zwei gleich

große Posten (je 200€) für AStA und
Landesastenkonferenz gesplittet werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 6

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Unter dem Punkt Veranstaltungen gibt es einen neuen Haushaltsposten in Höhe von 1500€ für Advents-
veranstaltungen. Ein weiterer neuer Haushaltsposten beläuft sich auf 5000€ für Gremienwoche inklusive
Sommerfest. Da aktuell die geplanten Ausgaben sehr hoch liegen, muss dringend ein ausgeglichenerer
Haushalt angestrebt werden. Die Rücklagen sollten langsamer abgebaut werden, als aktuell noch der
Fall. Zur Haushaltskorrektur soll bereits entgegen gestrebt werden, da der rapide Abbau gestoppt werden
muss. Da die konkreten Zahlen von 2018 und 2019 noch nicht bekannt sind, ist ein Abbau zu diesem
konkreten Zeitpunkt schwierig.
Es wird unter diesem Gesichtspunkt hinterfragt, neue Posten wie den für Teambuiling hier aufzunehmen.
Rücklagenziel bleibt eine Zahl, die reicht, um ein gescheitertes COAL abfangen zu können. Mit dem
aktuellen Plan würden wir vermutlich bereits unter diese entsprechende Summe von ungefähr 100.000€
Rücklagen fallen. Es werden verschiedene Posten diskutiert, wo eventuell Sparmaßnahmen möglich wären,
aber noch nichts direkt abgestimmt. Ein relevanter Posten wäre vermutlich der betreffend Druckkosten,
da natürlich immer mehr digitalisiert wird.
Valentin Reichenbach verlässt die Sitzung um 20:58.
Es soll nun abgestimmt werden, wie weiter verfahren wird:
Sollen wir jetzt konkret an die Zahlen gehen (Teambuiling, Gruppen, ...)?: 14
Soll die Korrektur als Auftrag an Florian und Madeleine gehen?: 2
Enthaltung: 2
Antrag an die GO

Abstimmung
Soll eine kurze Pause stattfinden?

Dafür Dagegen Enthaltung
7 2 9

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Pause von 21:03 bis 21:09 Uhr.

Lisa Espeter verlässt die Sitzung um 21:03.
Antrag an die GO

Abstimmung
Soll die Abstimmung der Mitglieder der

Gremeinakquise auf jetzt vorgezogen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

12 Wahl des Ausschusses Kreditsystem
Der Ausschuss Kreditsystem wird gewählt.
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Abstimmung
Soll Olrik Dunker in den neuen Ausschuss

Kreditsystem gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Valentin Reichenbach in den neuen
Ausschuss Kreditsystem gewählt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
15 2 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Florian Marwitz in den neuen Ausschuss

Kreditsystem gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Rafaela Rawinski in den neuen Ausschuss

Kreditsystem gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 1 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Marie-Theres Dammann in den neuen
Ausschuss Kreditsystem gewählt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Jannik Prüßmann in den neuen Ausschuss

Kreditsystem gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

13 Konkrete Diskussion Haushaltsplan 2020
Es werden Änderungen vorgestellt. Es soll eine allgemeine Kürzung für alle studentische Gremien und
Gruppen geben. Alle Posten von 800€ sollen auf 600€, die von 400€ auf 300€ und die von 2000€ auf
1500€ gekürzt werden. Das würde insgesamt 5100€ einsparen. Weitere Einsparungen: Halbierung der
Druckkosten vom StudentenPACK (auf 1250€), Streichung der Posten Autokraft, weitere Gruppen und
Gremienwoche, sowie Streichung von 500€ des Sockelbetrags für die Fachschaften. Damit würden insge-
samt 17.850€ eingespart werden.
Die einzelnen Änderungen werden nun diskutiert mit dem Zusatz die Gremienfahrt und eventuell das
COAL zu kürzen.
Diskussion zu der Kürzung von den studentischen Gruppen
Diskussion der Druckkosten vom StudentenPACK: Es wird vorgeschlagen den Posten komplett zu strei-
chen, um mehr Digitalisierung anzuregen. Das Problem bei dieser Idee wäre die geringere Präsenz bei
Onlineausgaben. Die Reduzierung wird nicht wirklich diskutiert, da es doch dem Konsens entspricht, dass
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Abstimmung
Sollen die vorgeschlagenen Kürzung der Posten
der studentischen Gruppen so umgesetzt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

keine zu hohen Stückzahlen angesetzt werden sollten. Es folgt eine Abstimmung.
Senkung des Posten auf 0€: 7
Halbierung des Posten auf 1250€: 9
Posten soll beibehalten werden: 0
Enthaltung: 1
Damit wird der Posten auf 1250€ halbiert.
Diskussion der Streichung von dem Posten Autokraft: Es wird vorgeschlagen, den Posten lediglich zu ver-
ringern, anstatt ihn komplett zu streichen, da sehr viele gute Ideen zu Gunsten der Studierendenschaft
aus dem Ausschuss kommen und er bei einer Streichung des Postens obsolet werden würde. Der Ausschuss

Abstimmung
Soll der Posten Autokraft gestrichen werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
12 3 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

soll aber beibehalten werden.
Diskussion der Streichung von dem Posten Gremienwoche: Die Gremienwoche war eine Verlustveranstal-
tung und das Sommerfest lief sehr schlecht.

Abstimmung
Soll der Posten Gremienwoche inkl. Sommerfest

gestrichen weren?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Diskussion des Postens weitere Gruppen: Alle Gruppen, die über diesen Posten liefen, existieren nicht
mehr.

Abstimmung
Soll der Posten weitere Gruppen gestrichen

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Diskussion der Senkung des Fachschaftsockelbetrag:

Abstimmung
Soll der Fachschaftssockelbetrag um 500€

gesenkt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 1 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Sophie Nachtschatten verlässt die Sitzung um 21:57.
Diskussion zur Kürzung der Gremienfahrt: Es wird überlegt anstatt von einer Gremienfahrt pro Semester
nur eine Gremienfahrt pro Legislatur zu machen. Allerdings sind diese Wochenenden auch immer sehr
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produktiv. Eine andere Option wäre die Wahl von billigeren Häusern, das wird allerdings ohnehin bei
jeder einzelnen Fahrt neu im Studierendenparlamentabgestimmt. Es könnten auch produktive Wochen-
enden direkt an der Universität stattfinden. Auch Übernachten in einem der Container wäre eine Option.
Es könnte auch der Selbstkostenbeitrag erhöht werden. Der ursprüngliche Posten beträgt 9.000€. Wenn

Abstimmung
Soll der Posten der Gremienfahrt auf 6000€

reduziert werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

auch mit der Kürzung immernoch zwei Gremienfahrten möglich sind, ist das auch gut.
Diskussion der Kürzung des Postens für das COAL: Für das kommende COAL wurde bereits alles abge-
stimmt und schon einige Ausgaben getätigt. Dieser Posten sollte vielleicht erst besprochen werden, sobald
das COAL 2021 in Planung geht.

Abstimmung
Soll der Haushaltsposten für das COAL 2020

geändert werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
0 15 1
Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

Damit werden insgesamt 20.850€ eingespart.
Diskussion über den Posten für Quarg:

Abstimmung
Soll der Posten für Quarg angefasst werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
3 11 2
Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

Alle Anträge sollten von nun an gleich in direkten Zusammenhang mit dem aktuellen Haushaltsposten
gestellt werden um eine bessere Perspektive schaffen zu können. Es wird in dem Sinne auch angemerkt,
dass wir können auch entscheiden können, nicht-fristgerechte Anträge auch zu vertagen.
Es findet ein Meinungsbild statt, ob Pizza bestellt werden soll: Ja: 3, Nein: 5, Enthaltung: 9.
Es steht die allgemeine Überlegung im Raum, die Posten von allen Veranstaltungen abzüglich von es-
sentiellen Veranstaltungen wie Wahlen oder Veranstaltungen, bei denen Abstriche aufgrund von bereits
geschlossenen Verträgen nicht möglich sind wie COAL um 20% zu reduzieren. Konkret ausgeschlossen
oder auf andere Art und Weise betroffen von dieser Abstimmung sind somit: COAL, Gremienfahrt (be-
reits Reduzierung beschlossen), Absolventenbälle (nur Reduzierung um 10%), Theater (nur Reduzierung
um 10%), Winterball. Es wird festgestellt, dass auch bei weiteren Veranstaltungen die Kürzungen einfach
nicht möglich sind. Der Großteil des Haushaltspostens der OPK kommt beispielhaft von den Filmlizenzen
und ist nicht kürzbar.
Es geht dementsprechend ein Appell an das Studierendenparlamentheraus, Anträge kritischer zu betrach-
ten.
Florian Marwitz verlässt die Sitzung um 22:57.

Abstimmung
Sollen die 20% pauschal von den nicht

aufgeführten Veranstaltungen abgezogen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
1 8 6
Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

Antrag an die GO
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Abstimmung
Soll eine Pause gemacht werden bis Florian

Marwitz alle nötigen Informationen betreffend
des Haushaltsplanes für die weitere Diskussion

hat?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Carina Kuhlmann verlässt die Sitzung um 23:02.

Pause von 23:02 bis 23:11 Uhr.

Ann-Katrin Störmer verlässt die Sitzung um 23:09.

Madeleine Heuer verlässt die Sitzung um 23:09.

Florian Marwitz betritt die Sitzung um 23:10.
Die Diskussion wird fortgesetzt. Florian Marwitz bringt uns auf den neusten Stand.
Antrag an die GO

Abstimmung
Soll die Abstimmung des Haushaltsplan 2020 auf

die nächste Sitzung vertagt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
5 4 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Antrag an die GO

Abstimmung
Sollen die Anträge betreffend P++ Bergfest und

dem Container 5 vorgezogen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

14 Anträge
1 Fristgerechte Anträge
2 Nicht-fristgerechte Anträge
1 P++ Bergfest

Der Antrag wird von Dominik Philipp vorgestellt.
Madeleine Heuer betritt die Sitzung um 23:23.
Es wird nach weiteren Einsparungsmaßnahmen gefragt.

Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 12.800€

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
4 1 9

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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2 Container 5 nächstes Haushaltsjahr

Dominik Philipp berichtet, was bisher angeschafft wurde und was noch fehlt.

Abstimmung
Soll der Antrag mit in das nächste Haushaltsjahr

genommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Antrag an die GO

Abstimmung
Sollen die Satzungen und Ordnungen an das

Ende der Sitzung geschoben werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

3 HsGL Server

David Frank stellt Kosten zum Mieten eines Servers für ein Jahr vor. Es wird angeregt, den Antrag
aufzuteilen und den Mitgliedern auch einen Teil der Kosten zu übetragen, eventuell 1€ pro Person pro
Jahr. Ein weiterer Vorschlag wäre Patreon oder eine vergleichbare Plattform.

Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 350€ angenommen

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
2 9 3
Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

4 SuperBowl

Der Antrag wird aufgrund von möglichem Sparpotential auf nächste Woche verschoben.

15 Abrechnungen vergangener Veranstaltungen
1 angekündigt
1 Vorwoche 2019

Wiebke Marleen Niehbur stellt die Abrechnung vor. Es wurden circa 19.400€ ausgegeben, also weniger
ausgegeben als geplant und mehr eingenommen als gedacht, also insgesamt eine sehr positive Situation.
Insgesamt wurden 5513,91€ Verlust gemacht.

2 noch offen
1 Wahlen 2019

16 Satzungen und Ordnungen
1 Härtefallrichtlinie
Marie-Theres Dammann fragt nach einer kurze Diskussion der Härtefallrichtlinie.
Meinungsbild: Es wird dafür gestimmt, dass wir uns die Härtefallrichtlinie trotz später Stunde noch
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angucken.
Es gab nur Änderungen in dem Paragraphen Revision. Es wird darauf hingewiesen, dass in einem anderen
Paragraphen nicht geregelt wird, wie die Abstimmung betreffend Befangenheit geregelt wird.

2 AStA GO Kenntnisnahme
Es wird gefragt, wer die AStA GO gelesen hat. Zehn Leute haben die GO gelesen.
Hiermit wurde die AStA GO zur Kenntnis genommen.
Antrag an die GO

Abstimmung
Sollen die Satzungen Verpflegungsrichtlinie und

Reisekostenveordnung vertagt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
12 1 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

17 Sonstiges
Es wird gelobt, dass die Diskussionen heute sehr konstruktiv waren.
Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 15.01.2020 .

Die Sitzung endet um 00:13.

Maren Wieder
Schriftführerin des
48. Studierendenparlaments

Marie-Theres Dammann
Präsidentin des
48. Studierendenparlaments
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